Qualität 1,0 für Pflegedienst

MAKO setzt Maßstäbe



Einmal jährlich werden ambulante Pflegedienste einer Qualitätsprüfung unterzogen. Anfang Januar erfolgte die Prüfung bei der med. amb. Krankenpflege Ortmann durch den Verband der privaten Krankenversicherungen. Bereits zum vierten mal wird auch durch die PKV hervorragende Qualität in der Pflege und Betreuung bescheinigt. In allen 3 Prüfungsbereichen erhielt Corinna Ortmann und ihr Team die Bestnoten 1.0.

"Natürlich bestätigt uns dieses Ergebnis in unserer Arbeit und motiviert uns, in der Qualität der Pflege und Betreuung nicht nachzulassen", betont Corinna Ortmann, die sich an der Stelle auch bei ihren Mitarbeitern bedankt.

Sie möchten:

- ✓ zu Hause bleiben
- ✓ gut versorgt sein
- ✓ sich wohlfühlen

Wir helfen Ihnen dabei!

MAKOA

med. amb. Krankenpflege Ortmann

Weitere Informationen zur Pflegeversicherung erhalten Sie bei Frau Ortmann Corinna • Tel. 09 91/2 78 13